
2024年を
振り返る

2024年もあとわずかとなりました。皆さんにとってどのような1年でしたか？
どんな出来事や経験があったのかを振り返り、

ぜひこの紙面を通して自分を見つめ直すきっかけにしてみてください。
良かったことも、悪かったこともすべて力に変えていきましょう！

2024年の振り返り

印象的だった出来事

2023年８月開始、2024年５月竣工の配管工事の現場
です。これは突発的に請け負った現場で、不安を感じな
がらも協力会社との打ち合わせや配管製作管理を行っ
ていました。そのような中、現場職長の誠さんから｢寿雄
さん。配管工事のことは、俺と健児に任せてくれていい｣
という言葉が。金子さんからは｢工場での製作管理は俺
がやる｣という言葉をもらい、弟の健児からも｢任せとい
てください｣と声をかけてもらいました。それだけでな
く、他の担当者や調達部門、総務課、役員の支援を受
け、またお客様からも親身なサポートをいただきまし
た。このようなバックアップのおかげでプロジェクトは無
事に完遂。年代関係なく、すべての仲間と同じ方向を目
指して業務を行う大切さを感じました。

1年を通しての変化

経営理念である「異体同心」の大切さを深く体感する１
年でした。そしてなかなか会えないですが、大切な人と
の貴重で心安らぐ時間の大切さも改めて感じました。

2025年の目標や展望

業務面では工事部の先頭に立つ気持ちで行動と発言
に責任を持ち、「異体同心」の理念が皆に浸透していく
会社を目指します。プライベートでは、会う機会が減っ
た社員の皆に会いたい！2025年はお酒の量を減らし
……。温泉でゆっくり飲みたいと思います（笑）

自分一人では大きな成果を上げられないことを深
く実感しました。お客様、当社の社員、各協力会
社様、裏方として支えてくれた総務課の皆さんな
ど、多くの人々に支えられて初めて１つの現場が
完遂できるのだと強く感じています。
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伊藤 寿雄さん

2024年の振り返り

印象的だった出来事

プラントの仕事が増え、１つの現場に長く携わることよ
うになったことです。今までは建築の現場が多かったた
め多少の戸惑いはありましたが、新たな環境に順応し
たいと考えています。

1年を通しての変化

一緒に働いているメンバーには安全を第一に考えてい
ただき、怪我なく仕事を行ってほしいと思います。これ
まで通り、お互いにコミュニケーションを取りながら、
皆で支え合っていきたいと考えています。

2025年の目標や展望

業務面では、現在自分がやったことのない未知のスキ
ルについて学び、挑戦し、レベルアップしたいと考えて
います。プライベート面では、家族で旅行に出かけるな
ど、楽しく明るく過ごすことができる良い年になること
を願っています。

三和鋼産に入ってからはプラント工事が多くなり、新しい知識
やスキルの習得に努めています。仕事とは直接関係はありませ
んが、今一緒に働いている現場のグループメンバーは若い人
が多く、自分が一番年上だったことが少しショックでした（笑）

株式会社三和鋼産
   あべ       ともかず

阿部 友和さん

印象的だった出来事

職種が変わって配管工事などの新しい仕事が増えてきた
ことが印象的な出来事です。これまでの建築工事の経
験を活かせる部分と、全く新しく覚えなければならない
部分があり、興味を持って取り組んでいます。

1年を通しての変化

前職では建築現場がメインでしたが、新しくプラント
の現場に入るようになりました。規模は同じですが、手
がける対象やルールが異なります。現場や仕事内容が
変わっても、お客様の立場になって作業するという気
持ちは、変わらず大切にしています。

2025年の目標や展望

業務面では、周りの方の負担にならないよう一人前に
なること。早く新しい仕事に慣れて自分から動けるよう
になりたいと思います。プライベートでは、転職をして
地元で過ごす時間が増えたため、仲間と遊びに行き、
飲みに行く機会を作りたいと思います。

株式会社三和鋼産
 ただの   しゅんすけ

只野 俊介さん

中途採用で2024年４月に入社して、新しい環境で働き始めた
１年でした。前職も同じ業界で同じ仕事ですが、出張が少な
く、地元で過ごせる三和鋼産で充実した毎日を送っています。
地元の仲間と気軽に集まることができることを嬉しく思います。

2024年の振り返り
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前職までのご経験と現在の業務

もともと介護の仕事か犬のブリーダーに興味があり、高校
卒業後はブリーダーの専門学校に進学しました。２年生の
の頃には住み込みでブリーダーの仕事をしていたのです
が、どうしても合わない部分があり断念。その後は４ｔト
ラックの運転手やテレフォンアポインター業務、工場の
ピッキング作業など、多様な仕事を行いながら過ごしてい
ました。そして25歳のとき、介護の仕事への興味が再熱
し、その道に就職。人と関わったり、サポートしたりするこ
とが性に合っていたのかもしれません。40歳までの15年
間、ずっと介護の仕事に携わっていました。さくらに入社し
てからは、社長のスケジュール管理や経理としてのお金の
管理、人事としての面接の実施など、幅広い業務を行って
います。まさに「さくらの何でも屋さん」です。

趣味・好きなこと

車、料理、キャンプが趣味です。中でも料理は母の教えもあり、
３歳から包丁を握っていろいろなものを作っていました。今も
子どもたちに朝ご飯を作ったり、キャラ弁を作ったりと日常的
に料理をしています。お酒に合うおつまみを作ることも好きで
すし、キャンプに行ってもご飯の担当は私。家族には美味しい
と喜んでもらえますが、たまには作ってもらったご飯が食べた
くなります（笑）

さくらに入社した経緯・理由

入社のきっかけは社長からのお声がけです。実は社長とは
５年ほど前から、共通の知人を介して知り合いでした。
当時、私は介護の仕事をしていたのですが、１年半ほど前
に病気で足を悪くしてしまい、仕事が困難になってしまい
ました。すると社長が「事務員として足に負担のかからない
仕事をしませんか」と話を持ちかけてくださったのです。持
病があることも、通院する時間が必要なことも理解してい
ただいた上で、入社を歓迎してくださることをとてもあり
がたいと感じました。社長の力になることができれば嬉し
いと思い、入社を決めました。

事務員メンバーを深堀り！
同じ会社で働く社員でも、まだまだ知らない一面はた
くさんあります。そこで今回は、社長秘書として幅広く
業務に携わる渡邉さんを深堀り！ちょっと意外な経歴
やプライベートな一面にも注目です！

社長秘書（人事・経理）　人事部長

渡邉 恵太さん

わ たなべ 　 　 　  けいた

暑い日も寒い日も身を挺して働いてくださっている社員
の皆さんの仕事が円滑に進
むよう、縁の下の力持ちと
してサポートしていけたら
幸いです。また社長の夢
と、さくら株式会社世界進
出のために皆で頑張るこ
とができれば嬉しく思い
ます。

ディズニーの
世界観が好きで、
年に２回ほど家族で
遊びに行きます！

2024年７月に新しく仲間に加わった大宮さんと坂本さん。
入社のきっかけや前職でのエピソード、意外な趣味まで伺いました。

ぜひ、お二人とのコミュニケーションに役立ててください！

新入社員紹介新入社員紹介新入社員紹介新入社員紹介

まずはしっかり仕事を覚え、流れを理解すること。自ら情報を吸収
しにいく姿勢を大切に、任せてもらった仕事を完遂できるように
なりたいと思います。また、現場や会社の皆さんとコミュニケー
ションを取り、仕事を任せて良かったと感じてもらえるよう頑張り
ます。

今後の意気込み

前職はコールセンターで７年間ほど働いていました。お客様とやり取り
をする中で、意見の食い違いや説明が伝わらない経験をしたため、まず
は相手の思いをしっかり聞いてから話すことを意識しています。また認
識に間違いがないかの最終確認も忘れません。

前職でのエピソードQ

以前の会社でも一緒だった秋元さんにお誘いいただいたことがきっか
けです。会社の話を聞いたり、自分でもWebサイトで社内報を読んだり
して、とても楽しそうだと感じました。入社してからも、前の会社にはな
い距離感で皆さんが話していたり、最初から下の名前に「ちゃん付け」で
呼んでくれたりと、社内報で見た通りの仲の良さでした。

入社のきっかけQ

総務部 大宮 もも子さん
お お    み や

前職とは畑違いの業務でわからないことも多く、今はまだ慣れる
のに必死な状態ですが、そのような私に日々丁寧に教えてくださ
る皆さんに本当に感謝しています。教えていただいたことを少し
でも早く自分の中に吸収し、効率的に業務を進めていけるよう頑
張りたいと思います。

今後の意気込み

東京ディズニーランドへも宮城から車で行くほどのドライブ好きなとこ
ろを活かし、前職では軽貨物の配送ドライバーの仕事をしていました。
しかし、怪我を機にドクターストップがかかってしまい転職することに。
配送業の前にも接客業に従事しており、どの仕事でも「人と楽しく関
わっていきたい」という気持ちをベースに持って働いています。

前職でのエピソードQ

怪我で走ることができないため、事務の仕事を探していました。当社の
求人サイトを見たところ、社内報から従業員同士のフレンドリーな様子
を感じることができ、「楽しそうな会社だな」と思い入社を決めました。

入社のきっかけQ

さくらへようこそ！

出身地
宮城県塩竈市

誕生日 ４月25日

趣 味

野菜は、春から夏にかけて
サ ニ ーレタス や 大 根 を
作っていました。収穫した
野菜で料理をするのも好
きなことです。読書は、小
説や漫画など様々なコン
テンツを楽しんでいます。

野菜作りや読書に
ハマっています。

出身地
宮城県仙台市

誕生日 ８月４日

趣 味

最近では、紅葉を見に秋
保まで足を伸ばしてきまし
た。友人と一緒に出かける
ことも多くありますが、１人
でドライブすることもあり
ます。

ドライブが好きで、休
みの日には県外や県
内でも遠方まで出か
けています。

総務部 坂本 栞那さん
さ か    も と      か ん      な


